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02-A EDITORiAL

Turismo levado a sério

Comporta
N A comunidade do Bela Vista vai cobrar ago-
:l

o ra da Prefeitura a documentação para o dinheiro
Ul

ê 'entrar na conta. Esperamos que desta vez não

i aconteça o mesmo que aconteceu em dezembro.

,� Deixar faltar documento é falta de responsabili
b dade da prefeitura.
Ul

�------�----------------------------�----�------------------���--��------�§

Gaspar,
é uma cidade repleta de atrativos turísti

cos. Efácil citar riquezas que são únicas e ver-

dadeiramente originários do nosso povo. Gaspar -ne
rece respeito e precisa ser levada a sério quando se

trata sobre o turismo.
Além das várias cascatas presenteadas a Gaspar

pela "mãe natureza", atrativos naturais como o Re

pouso das Garças, que fica localizado na Margem
Esquerda do Rio Itajai Açu, próximo à divisa com

Ilhota, onde milhares de garças vem repousar aos fi
nais das tardes de inverno, e é importante lembrar que
lá existe uma grande reserva de árvores, esse ainda é

um local natural pouco visitado pela comunidade, mas
vale a pena apreciar e aproveitar.

A cultura de Gaspar também merece ser lembrada,
pois recebe influência de várias etnias, como a

germânica, italiana e a portuguesa, que são represen
tada na arquitetura típica e no rosto dos gasparenses.

Falar de Gaspar e não citar os grupos folcláricos,
é deixar em branco uma página da história. O Grupo
de Boi deMamão, fundado a mais de 15 anos, mantém
vivas as tradições açorianas e apresenta-se regular-

. \._
::'\'

OPINIAO
do leí .....o ......

mente em festas e eventos no município. E são tantos

como o Grupo de Cantores do Sagrado Coração de

Jesus ou ainda o Coro Misto Santa Cecilia que ale

gram e colorem a comunidade.

Gaspar tem o que oferecer. Mas esse tema ainda

precisa ser tratado com seriedade, e ser discutido a

melhor forma de trazer turistas que costuma encher
as praias da região e acabam utilizando Gaspar ape
nas como um corredor de acesso e não param para

desfrutar das coisas boas que temos que oferecer.
Divulgar, criarprojetos que elevam o nosso nome,

as nossas tradições, tudo o que produzimos para o es

tado todo, e porque não para o Brasil? É claro que
tudo requer dinheiro, mas isso não é motivo para que
deixemos outras cidades crescerem com o turismo e a

nossa continuar parada no tempo.
Turistas costumam visitar as cidades recheados de

dinheiro, e conseqüentemente a vinda deles faz girar a
economia de qualquer lugar. Então vamos tratar o tu

rismo com respeito e divulgar tudo o que temos em

Gaspar, porque atrativos, principalmente naturais te

mos de monte.

o admirável novo jornalismo
Alcino Leite Neto '

Uma revolução silenciosa está ocorrendo na imprensa in
ternacional e brasileira há algumas décadas e sua culminância
não está longe. Trata-se do fim do jornalismo tradicional e o

surgimento de um híbrido que incorpora mecanismos da pu
blicidade, bem como do entretenimento.

'

Não vem ao caso, aqui, se as publicações têm cada vez

mais anúncios, se utilizam recursos superficiais da forma pu
blicitária ou se estão menos críticas em relação a certos pro
cessos, produtos e personalidades, tornando-se assim agentes
indiretos de divulgação.

O que interessa é apontar como a publicidade, com suas

normas e sistemas para vender um produto, se infiltrou nos

organismos jornalísticos e transformou a imprensa em outra

c?i�a: em "publijornalismo", para cunhar um neologismo pro
VISOrlO.

,
Essa mutação presume que todos os elementos morais ou

í transcendentes agregados ao jornalismo ao longo de sua his

: tória já se extinguiram ou estão em via de chegar ao fim. Ou
'seja, presume que o jornalismo já não se alimenta dos chama
. dos valores superiores por meio dos quais ele se colocava como
'consciência da realidade e fazia da própria realidade um objeto
: que devia decifrar.

,

No intercâmbio realidade-jornalismo, o leitor ocupava o

,lugar de espectador passivo, sobre o qual a imprensa exercia
.um poder de int1uência, denúncia ou esclarecimento. Eram
:sobretudo os leitores que aderiam aos jornais, e não vice-ver
fsa. A adesão do leitor às publicações era de feitio ideológico
(fossem as publicações pluralistas ou não) ou de gosto e posi
[ção de classe (fossem de elite ou populares).

- Por isso havia publicações que se opunham umas às ou

tras, diferindo em tudo, A personalidade de uma publicação
era algo intrínseco, porque, antes de existir para o leitor da

m�dia estatística, ela respondia a uma certa demanda presu
mida de valores (de esquerda ou direita, religiosos ou laicos)
de uma sociedade heterogênea.

O jornalismo pôde se manter, assim, no bojo do capitalis
mo (que, aliás, lhe deu a configuração primordial), como um

produto excepcional: nem tanto mercadoria nem tanto cultu

ra, mas uma mercadoria ideológica.
Admiráv,el meio novo, o "publijornalismo" não vê no que

faz outra corsa senão um produto. A noção de 'mercadoria é

generalizada dentro das publicações e atinge todos os seus

processos, mesmo os que dizem respeito às iniciativas de crí
tica, de explicação, elucidação, investigação ou contestação "

próprias da imprensa.
O "publijornalismo' só contesta, elucida ou investiga por

que está vendendo um melhor produto e vendendo a si mes
mo o tempo todo, e não porque julga, como seu antepassado'
(o jornalismo), que 'estará também influindo numa determi
nada realidade ou cumprindo um papel cultural ou ideológico
numa sociedade. :

A informação corno produto, puro e simples, não signifi- :

ca que o valor simbólico da notícia tenha sido abandonado: o

próprio conteúdo passou para a escala do consumo, e o acon

tecimento ele mesmo tornou-se apenas uma mercadoria aos

olhos da rede universal do "publijornalismo" e sua

espetacularização da realidade.
.

A imprensa ainda vive essa situação como um problema, f
mas logo o drama chegará ao fim. 1

'---�---�,---

Metas

AI.ERTA
Por Cristina Scheter

Buracos
É uma vergonha o estado das ruas do interior

do município. A comunidade reclama e afirma

que é um caso de desleixo com quemora no in

terior. Esperamos que agora, com o retorno das

atividades, o governo petista resolva logo este

problema.

Sete

Quem pretende se dirigir ao bairro sete a par
tir do dia 17 deve passar pelo morro do Hospi
tal, peIa rua Madre Paulina, em frente a Verde

Vale, ou pela Avenida Francisco Mastela. A en

trada principal do bairro estará interditada para
as obras.

A Barão do Rio Branco será liberada dia 17.

Destaque
Parabéns ao jovem Jhona�an Batista, que em

uma enquête realizada pelo site cidade Gaspar
ficou em primeiro lugar como destaque
gasparense. O segundo lugar ficou com Renato

Gruneich. É o esporte em destaque .

Assaltos
E os assaltantes estão se aproveitando da tem

porada. Neste fim de semana, três carros foram

furtados em um baile no Salão do CTG. Não é

fácil!

" Sem esforço ninguém pode obter sucesso
legitimo, seja qual for sua profissão. Quanto

maior o esforço, mais intenso será o prazer da

vitória.
"

'
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Metas POLÍTICA

Funcionários municipais retornam às atividades
- Depois de 20 dias de férias, a Prefeitura reabre as portas

-

O s 205 funcionários públicos municipais-que en-

traram em férias coletivas retornaram ao traba

lho no último dia 14, pela manhã. Apenas os estagiári
os e ACT's não voltaram a ativa, e desses que não ter

minaram o contrato, retornarão rio início das aulas, ao
trabalho.

Desses funcionários, 171 são da Prefeitura, 34 do Nesta segunda-feira,
Samae e 10 da Secretaria de Saúde e na Secretaria de aproveitei a chuva para
Educação, 240 estão ainda em férias. -

dar uma voltinha pelo in-
Maurício Junkes, secretário de administração diz, terior da cidade. Quando

que os funcionários públicos receberam férias coletivas hc ove posso me

e não ponto facultativo, como foi dado em outras ad- -

f'
.

d A d locomovermelhor, princi-
ministrações. "Nós pretendíamos com essas férias re- to a enas e escansar um pouco. gora postos e

gularizar a questão com o funcionalismo. A Prefeitura saúde não deveriam parar e funcionar com plan- palmente agora, que"as

deu 20 dias, nesse período de datas festivas e os outros tão", diz. poças que se formam nos Fone/Fax: 332-8414

Junkes informou qu t da a c ta' as daP buracos me mantêm sem': Rua: Crescêncio Pedro Schneider, 48
10 dias, que todos tem direito serão preenchidas du- 1 e o s s se re n re- -

rante o ano", diz Junkes que informa: que este procedi- _

feitura tiveram horários de plantão. As secretarias
pre molhado. Fique muito feliz, é tanto buraco,

mento será mantidó nos próximos anos. de Administração, Obras e Saúde principalmente, que nem mesmo preciso me preocupar em pro-
Junkes diz também que o motivo das férias nesse

- ,colocaram horários a disposição da comunidade
curar riachos e ribeirões. Espero que a Prefeitu

período foi de contemplar o trabalho dos funcionários� para atender emergências. "A Prefeitura não pa- -

"Assim todos puderam aproveitar as festas de final de rou totalmente e todos que precisaram de atendi- ra continue assim, para que logo logo, eu possa

final de ano, natal e voltar mais descansados para as mento, foram atendidos pelos profissionais que passear tranqüilamente pelas ruas da cidade. É

atividades do trabalho", diz. ficaram de plantão", garantiu o secretário. - claro que serei só eu. -

Segundo Junkes, essas férias não resultou em A comerciante Cristina Scheider, 34 anos, que
economia para a Prefeitura. "A diminuição dos va- mora do bairro Gasparinho, também concorda com

lores de contas de energia ou de água, não foram as férias coletivas. "Eu não me senti prejudica com
tão significativas. Economia se daria se fosse im- essas férias. Acho que todo tem direito a um perí
plantada a política de apenas um turno de atendi- odo de descanso e corno funcionou o plantão, não
mento na Prefeitura, o que não. é o caso, pois en- tenho nada a me queixar".
tendemos que para o contribuinte, o melhor é não
modificar o horári o , pois iria prejudicar
diretamente a comunidade, que precisa dos servi

ços do poder público", garante e acrescenta que se.

tem muitas obras para serem feitas em Gaspar, e
isso iria afetar todo o trabalho, além de trazermui
tos prejuízos para a comunidade.

Para Cezar Vieira, 45 anos, vigilante de empre
sas, que mora do bairro Santa Terezinha, as férias
coleti vas não atrapalharam a sua rotina. "Paramim
não prejudicou em nada.Acho que eles tem direi-

Projete
e Ger

",;,. -,-,.".-'.

Marisete Fachini
Engenheira Civil- REG.CREA 40.831-6
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Rua Vereador Augusto Beduschi, 127
Sala 17 - 10 andar - Centro

Aproveitando as chuvas do fim de semana,
,

fui dar uma voltinha em Brusque. Nossa que ci

dade bela, os canteiros cada vez mais floridos,
-

isso sem se falar na bela entrada, que não difere
muito de Blumenau. São flores emais flores, que

..

além de plantadas são muito bem cuidadas. Fi-
·

quei imaginando como ficariam belos aqueles
Restauração de Pinturas em Móveis, Paredes e Ferro! . canteiros no Trevo da Rua Brusque e em frente

Pátina - DKP - Estuque - Esp�njadq
.. ao João dos Santos bem floridos e enfeitados,

-

-

,

.. recepcionando turistas e moradores. É claro que

e.e 332-�ª94_ fiquei apenas sonhando ...

"_ :
',.:

\�
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Rua Edvirges Theiss, s/a - Gasparinho - Gaspar
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E a comporta vai sair para o meus colegas do
Bela Vista, depois de muito esforço. Além de

.• terem que se empenhar em fazer novos doeu
·

mentos no dia 24 de dezembro, os moradores
,

. tiveram que verificar vôo por vôo para Brasília
·

para saber se os documentos tinham sido envia

dos. É que os moradores ficaram dois dias espe-
1-: rando o Secretario ligar para confirmar o envio

I Rua Eurico Fontes, 50. Fone: 332-5734/ 332-9Ó091 • e nada. Linhas congestionadas no litoral.

.........._-_ .. _ .•.......... - __ _ _--._ _-- __ ._._.. _ _--------_ ---_ .. __ .. __ -_ .. _.-_ .. _--_. __ .. __ _ _ .. -._ .. _-_ __ _ .. __ _.- _----_ __ .........•.._--_.• --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------.

fi A O MllHOR CURSO OllNfORMITICI DO 'BRASil
LIGUE:332-2269/332-327
Matrículas Abertas

A V� Das Comunidades, 455 Centro
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04-A MetasCOMUNIDADE

Obras na Margem Esquerda beneficiam a comunidade ..

Conclusão da creche Vovó Lica e pavimentação de ruas são obras que vão beneficiar a comunidade

A Cre�he Vovó Lica, que tem dois

pavimentos, num total de 860 m2

em área construída, deverá ser concluída
no início de abril, e não mais na data

prevista 18 de março, aniversário do

município de Gaspar, por falta de tempo.
Atualmente a creche funciona em

urna sala alugada pelomunicípio, na rua
Antônio Zendron, com 68 crianças. A
nova creche que já está bastante

adiantada, só faltando alguns detalhes de
acabamento como reboco e a conclusão
do banheiro, irá abrigar 130 crianças do
bairro Margem Esquerda. "Se houvesse
estrutura pessoal e possibilidade de con

tratarmais funcionários, o que não é pos
sível, pois esbarra na responsabilidade
fiscal, haveria estrutura física para aten
der 220 crianças, mas só vamos atender
130 o que já irá suprir as necessidades
da comunidade, que precisa de um local

adequado para deixar as crianças", diz
.

Francisco Solano Anhaia, vereador.
A obra foi construída com recursos

do governo Estadual R$- 30 mil , com

uma contra partida do mesmo valor da
Prefeitura e com R$ 10 mil da comu

nidade que está sendo utilizada para fa
zer os últimos acabamentos da creche.

"Estamos aguardando a chegada de mais
R$ 20 mil, de deputados, mas acredi
tamos que não vamos conseguir concluir

.

totalmente a creche, como pretendíamos,
pois a obra é muito grande e a avaliação
final fica em tomo de R$ 220 mil, mas
pretendemos concluir com R$ 130 mil' ,

garante.
Depois da conclusão da obra, será

cobrada um mensalidade igual a que é

cobrada emoutras creches, de R$ 30 por
família, para compra de alimentos e

material de higiene para a. creche. "O

estado não repassa verbas para esse fim,
mas estamos tentando com deputados
para conseguir algum tipo de ajuda para
a manutenção da creche", diz."

Â Creche Vovó Lica é uma solici

tação antiga da comunidade. Hámais de
oito anos que os moradores da Margem
Esquerda estão lutando para a construção
dessa obra, que irá atender pais que não
tem onde deixar seus filhos, nos horários
de trabalho. Já existe mais de 140 crian

ças na espera por uma vaga, mas será
formado uma equipe que irá averiguar
quais são as famílias mais carente que
precisam da creche, só assim será reali
zado a matrícula.

A comunidade da rua Ricardo

Satnke, do bairroMargem Ésquerda vem
arrecadándo junto a Associação de

. Moradores, todos os meses uma quantia
que varia em tomo de R$ 50,00 a R$
100,00 para que no mês deabril, seja
iniciada a pavimentação da rua, que tem

aproximadamente 300 m lineares.

Segundo o vereador Francisco Solano

Anhaia, 80% dos moradores estão

contribuindo através de depósitos
bancários para a conclusão da obra. "Não
houve resistência ao pagamento, mas
infelizmente nem todos tem condições
de contribuir, mas com certeza será feito
essa obra, pois os valores que estão sendo
cobrados garante a obr:a".

A rua Antônio Zendron, também será

contemplada com pavimentação asfal
tica. A comunidade também está
contribuindo através' de depósitos
bancários, mas ainda está no início de
sua arrecadação. A obra também terá em
média 300 metros lineares.

Os moradores da rua AlbertinaMaba,

também com 300 metros lineares para
serem asfaltados, segue o mesmo

sistema de poupança para iniciar a

pavimentação da rua. Ma 'com um

diferencial, a comunidade promove
promoções an��ticas e culturais como

jogos, bingos e festas para arrecadar a

quantia necessária. "Descobriram uma

forma mais segura para conseguir o

dinheiro. Assim todos podem contribuir,
até quem não tem condições financeiras,
contribui através de'trabalho comu-

_

nitário", explica Anhaia, que diz que
essas são as grandes metas para a sua

gestão, além da fiscalização de extrações
de areia, que ainda acontecem em alguns
pontos, desobedecendo a lei municipal
e a construção de passeios públicos após
o término da pavimentação nessas ruas.

"Nos lugares onde não hámoradores,
só terrenos baldios e que não serão
construído caçadas-pretendemos plantar
uma cerca viva, um ajardinamento, para
embelezar e dar segurança para a nossa

comunidade", justifica .
Fase de colocaçãodo telhado

.. "

··························l
!
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Metas 05-AECONOMIA

Rizicultores reclamam do preço do arroz
Colheita começou com o preço abaixo do esperado, e rizicultores reclamam do alto custo da plantação.

Preço deve cair nas próximas semanas

Rizicultores gasparenses começa- -No .entanto é preciso que o clima
ram esta semana a colheita do colabore. As trovoadas de verão po

arroz. Com aproximadamente uma se- dem prejudicar a colheita "Não é pos
mana de adiantamento, a safra prome- sível colher com a terra molhada, e se

te ser um pouco melhor do que o ano chover muito o arroz passa do tempo
passado, afirmou o Secretario de Agri- de maturação, o que traz prejuízo para
cultura, Célio Haverrot. muitos agricultores" afirmou Célio.

o arroz foi plantado entre o fim de Alguns rizicultores reclamam do

julho e setembro do ano passado, e preço, que está abaixo do esperado.
deve ter a soca colhida por meados de "Esperávamos que o preço chegasse
abril. O plantio aqui, e conseqüente- aos Rô 20,00, mas a saca está entre R$
mente a colheita acontece mais cedo 17,00 e R$18,00." Afirmou Arno

em relação a outrosmunicípios do alto
vale, em função do clima.

De acordo com Célio, ano passado
foram produzidas em Gaspar, com nota

fiscal, cerca de 290mil sacas, para este
ano as previsões chegam a ser

otimistas. Espera-se que seja produzi
do aproximadamente 400mil sacas no
município. O Secretário afirma que a

grande maioria dos rizicultores está
contente com a safra e espera que a

mesma seja igualou maior do que o

ano passado.

Krauss. Segundo Arno, alguns produ
tores também serão prejudicados com
a colheita falhada, o que acontece de
vido a pragas ou fortes chuvas.

Célio acredita que o preço nas pró
ximas semanas possa cair, mas o pre
ço mínimo deve ficar entre os R$
17,00.

Caso seja importado arroz, o preço
pode cair aindamais, fazendo com que
o lucro seja muito baixo. Este ano os

insumos estavam mais caros, e o custo
da saca maior do que o ano passado.

ATENÇÃO PESSOAL:

Vejam o que vocês podem encontrar

na Alexandre Treinamento
-

Ui
B

--�------------------------�------------------�&

No último ano, os agricultores
gasparense puderam comemorar. A re

soca, segunda safra do arroz, que acon

tece em meados de maio superou as ex

pectativas.
Muitos agricultores colheram cerca

de 30 a 35% da quantidade colhida no

primeiro corte. Quem colheu mais sedo,
consegui cortar aproximadamente 44%

da primeira colheita.
Para este ano, o que deve determinar

as condições da re-soca será o tempo.
Com a previsão da volta do El Nino, um
frio inesperado pode prejudicar a segun
da colheita.

No entanto as expectativas são as me

lhores possíveis, já que os custos de co

lheita são bem menores.

.

/.

.Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Venha nos visitar e Confira nossos preços!

1�b_av�t.�ri14��__feia§ .: CJJJJi�§_:i0�gtfriÇIi·Q�.VJ&.)lJ
'I! 9101-2182 ir (47) 332-59951'

!

i Rua Frei Solano.n 097 - Gª§pª�iQbº I
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CDrs de Gaspar funcionam em horário de plantão
Horário de plantão veio para auxiliar os pais que trabalham e não tem com quem deixar as crianças

06-A

O
funcionamento dos centros de desenvolvimento

infantil de Gaspar, CDI, iniciou suas atividades

no ultimo dia 10, com o trabalho de limpeza e manu

tenção para receber crianças, que retomam às creches

em período semi-integral e integral, enquanto os pais
trabalham no comércio e indústrias de Gaspar.

Das 1200 crianças, de O a 6 anos que estão matricu

lados entre os nove CDI's de Gaspar, apenas 200 des

ses retornaram ás creches.

A demanda foi pequena, pois no final do ano pas

sado a questão foi discutida com os pais sobre.a possi
bilidade de criar um sistema de plantão que viesse a

auxiliar diretamente os pais que não tem com quem
deixar seus filhos, durante seu horário de trabalho.Foi

também discutido, que as crianças deveriam ter um

período maior de- férias e mais contato com adultos.

"Agra:decemos aos pais que entenderam que seus fi

lhos entrando em férias poderiam retornar com mais

aproveitamento aos CDIs e qua�do possibilitando
contato com pessoas adultas, também estarão inves

tindo no desenvolvimento dessas crianças", diz
Nemézio da Silva, secretario de Educação de Gaspar.

O horário de plantão entrou em vigor nesta segun

da-feira, 14 e termina no próximo 31 de janeiro, quar
ta-feira. As creches estão atendo das 07 hs ás 17 hs,
com dois a quatro funcionários contratados em cada

CD!. Segundo Nemézio a contratação de novos funci

onários nas creches, esta sendo investimento na edu

cação das crianças. "Nossas creches estão retomando

com atividades semelhantes a uma Colônia de Férias,
com o intuito de promover mais qualidade e recrea

ção, para que no próximo dia primeiro de fevereiro,

quando oficialmente retomar as atividades nas creches,
as crianças estejam mais dispostas a enfrentar o ano, já
que não puderam desfrutar de mais tempo de férias

com os pais", justifica. _

O CDI Vovó Lica que recebe normalmente 50 cri

anças, recebeu apenas nove no seu primeiro dia de fun
cionamento ao público em horário de plantão. A
berçarista Denise Sâmara Mertten classifica o retomo

tranqüilo dentro do esperado. "Estavam escrito 15 cri

anças para retornarem a creche nesta segunda-feira.
Mas apenas nove vieram ao CDI, e todos demonstra

ram muita saudade e passaram o dia brincando com os

amiguinhos. Acredito que para os pais esse horário de

plantão está sendo ótimo, pois assim podem garantir
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aos seus filhos pessoas capazes para cuida-los nesses

horários que os pais precisam se ausentar", conta.

Obras
Praticamente todos os nove CDIs, estão passando

por algum tipo de reforma e manutenção. É o caso do

CDI Vovó Leonida, onde está sendo realizado refor

ma no refeitório.Yolocação de piso e construção de

nova sala para atender as crianças, o que gerou até um

pouco de dificuldade aos funcionários no atendimento

aos pais e filhos namanhã de segunda-feira,14. "O re

torno às atividades foi complicado, pois a creche ain

da está passando por obra e há pouco espaço físico

para atender as 24 crianças que estão utilizando a cre

che nesse período de plantão. Mas em compensação
sabemos que estas obras são de extrema importância
para todos do CDI e depois tudo vai se ajeitando ao

normal e compensa o sacrifício de início.", resume

ÂngelaMaria Surpado, diretora do CDr Vovó Leonida,
que atende normalmente 120 crianças de O a 6 anos

em uma das comunidades mais carentes de Gaspar.

Escolas Municipais
o início das aulas na rede municipal de ensino ini

cia para os professores no dia 13 de fevereiro, nesse

período que antecede o retomo dos estudantes, os pro
fessores estarão passando por cursos de educação e

planejamento escolar. Os estudantes só deverão voltar

as classes uma semana depois, no dia 18 de fevereiro,

segunda-feira, para o retomo das atividades escolares.

Para o secretário de Educação Nemézio ,da Silva, a
meta da secretaria é não deixar que nenhuma criança
fique fora da sala de aula. "Estamos trabalhando em

busca de parcerias com o Governo Estadual e Federal,
com as APP's organizadas, com a comunidade em ge

raI, para melhorar a educação na nossa cidade. Tam

bém estamos vendo a possibilidade de garantir ao alu
no mais livros para as bibliotecas nas escolas, livros

didáticos, alimentação,material escolar, carteiras e ca

deiras escolares novas. Queremos que as famílias de

baixa renda recebam materiais escolares do municí

pio, assim não deixando nenhum adolescente fora das

salas de aula", diz.

Agora
em noio

Endereço
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Prefeitura não tem previsão para iniciar obras no Bela Vista
o dinheiro para a obra já foi aprovado pela União e prefeitura deve dar contra partida de 20%

O
Bairro Bela Vista é um dos mais

prejudicados com as chuvas. As
ruas da 'comunidade costumam ficar

completamente alagadas quando chove.
Esta é uma das piores épocas para os

moradores do bairro, já que as trovoa

das são constantes e a água não tem va

zão suficiente para não alagar as ruas.
Sendo assim, há anos os moradores

vêem reivindicando a construção de uma

comporta para aliviar os problemas da
comunidade.

No inicio de janeiro a verba foi libe
rada pela União. A conquista da comu
nidade veio através do Deputado Fede
ral Renato Vianna, que desde setembro
de 2000 .comprometeu-se em encami
nhar o projeto em Brasília.

A maior dificuldade surgiu este ano,

em dezembro, quando faltou documen

tação em Brasília para a aprovação do

projeto, e a comunidade, com o apoio
do Diretório Municipal do PMDB pre
cisou no dia 24 de dezembro voltar à pre-

Marisete Fachiríi
Engenheira Civil � REG.CREA 40.831-6

("'-pone: 332-3702/332-1131"'::
-,

.
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Rua Vereador Augusto Beduschi, 127
Sala 17 - 10 andar - Centro

feitura p!fa verificar e fazer alguns do
cumentos necessários.

No dia 7 de janeiro o dinheiro foi li
berado, e já esta disponível na Caixa
Econômica Federal.

No entanto, a Prefeitura Municipal
afirma que ainda não há previsão para o

inicio da obra, que será feita na rua

Anfilóquio Nunes Pires.

Segundo Aldo Avosani, Secretário.de
Assuntos Estratégicos, o recurso foi

aprovado, mas a liberação ainda não

saiu.
A documentação mostra que o di

nheiro já esta na Caixa.Econômica, e

basta a Prefeitura apresentar a documen
.

tação necessária para que o mesmo seja
liberado para .a conta.

Aldo afirma que as obras deverão ini
ciar somente quando a prefeitura tiver o
dinheiro na conta, e explica que ainda é

preciso fazer o projeto executivo da obra.
A comunidade aguarda ansiosa pela

obra, e acredita que logo após a cons-
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trução desta comporta, que possuirá duas
bombas, já será possível reivindicar por
mais uma comporta.

A obra deverá custarR$ 341 mil.sen
do que R$ 200 mil vem do governo fe

deral, e os R$ 141 mil restantes deverão

ser dados como contra partida da prefei
tura.

A comunidade espera agora que toda
a documentação fique pronta o mais rá

pido possível para a liberação do dinhei
ro.

Restauração de Pinturas em Móveis, Paredes e Ferro
Pátina - DKP - Estuque - Esponjado
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Iniciam as atividades da Sacoplás em Gaspar
-,

Sacoplás administra com 115 funcionários, desses 30 são gasparenses, e já estão abertas mais 15 vagas

-A' Sacoplás pioneira
em embalagens

plásticas em Santa Catarina e uma

das mais conceituadas empresas do ramo

no Brasil, exporta para países de todo o

mundo, através de suas embalagens que
revestem produtos originários de empre
sas como Artex, Texa e Karstem.

Produz mais de 20 bilhões de emba

lagens plásticas mês e carrega o nome

de Gaspar para todos os países, através
da assinatura: Sacoplás - Gaspar - San

ta Catarina.

Conseqüentemente ajuda a divulgar
o município através desse material, que
é um artigo de marketing. Em média

60% das embalagens tem destino à ex

portação.
A fábrica com oito mil m2 de área

construída, que abrange toda a parte de

maquinário, restaurante e escritório pre
tende chegar a 150 funcionários quando
as atividades estiverem plenas na em

presa. Segundo Samir Buhatem, geren
te operacional, Gaspar foi a escolha cer
ta para firmar raízes. "Pomos recebidos
da melhor forma possível. Tivemos in

centivo fiscal o que nos levou a fechar

os dois prédios que tínhamos em

Blumenau, para construir aqui. Ainda
estamos em fase de conclusão, mas pre
tendemos dobrar o faturamento e

'<,

triplicar a produção e nosso prédio com
porta essa demanda e o retorno para

Gaspar virá em um prazo bemmais cur

to que o esperado, pois quando inicia

mos as negociações em 1999 a realida

de 'era uma, hoje a fábrica já se expan
diu muito e nosso faturamento aumen

tou em 30%", diz.

Investimentos

A Sacoplás pretende ainda investir na
construção de mais um prédio de 660m-,
que irá gerar 15 empregos diretos, onde
será acomodado toda a parte de

reciclagem dos próprios residas da em

presa. "Empresa consciente é aquela que
recicla. Com essé'material reciclado nós

fazemos sacos de lixo e outros produtos
pedidos exclusivamente pelos clientes

para diversos fins que exijam material

reciclado. Para nós o custo é zero e não

estamos desperdiçando nada", garante
Samir

Também será construído mais um

prédio de 5 mil m-, onde ainda não foi
definido o ramo em que irá comportar,
mas está sendo ainda estudado através

de planejamentos estratégicos.
A Sacoplás investiu na construção de

dois geradores de energia, que atendem

a empresa principalmente em horários

Farmácia

Nebulizador NS com 3 anos de garantia por R$ 55,00
Vacina Vaxi-gripe 2,001 (Francesa) por R$ 18,90 aplicada

Disque Farmácia 332-0579

de picos, onde é consumida ao máximo

a energia da Celesc. "Temos dois gera
dores de 530 KWH cada um, que che

gam a gerar juntos mais de 800 kWh de

energia, para nós é economia e estamos

ajudando também no racionamento de

.energia elétrica", diz.
A fábrica também investiu no trans

porte de funcionários. Foi fechado com

a empresa Verde Vale, o transporte de

funcionários vindos de Blumenau para
a Sacoplás, que faz o percurso por di

versos locais da cidade, para os três tur

nos normais da empresa, além do geral.
A empresa de ônibus também possibili
tou que o ônibus de linha pegue e deixe

empregado na empresa, subindo,o mor
ro e depois seguindo para o bairro Ser

tão Verde.

A Sacoplás também investiu em todo

o tratamento de água da empresa, não

deixando que nenhum resido ou esgoto

vá para a rede pública. "Todo o nosso

sistema da empresa tem fossa, filtro e

vala de infiltração e nada vai para o ri

beirão".

Inauguração
A previsão de conclusão de toda a

obra está programada para dentro de 30

a 60 dias. A Sacoplás está funcionando

com 70% no sua atuação normal, e a in

tenção é inaugurar a empresa após a con

clusão de todo o calçamento,
ajardinamento, águas e instalações in

dustriais, a iluminação e a compra de

alguns móveis e divisórias para o escri

tório. "Também estamos terminando de

implantar todo o sistema de

monitoramento da empresa. Assim po

deremos monitorar e acompanhar todos
os detalhes através desse sistema de TV,

.1 •

Via mternet em qualquer lugar do mun-

do", saliente Samir Buhatem�

Ataliba inaugura refeitório na Sacoplás
Os funcionários

da Sacoplás não

podem reclamar

em questão de ali-
- mentação. O Res

taurante Ataliba,
inaugurou ás 09hs .

de segunda-feira,
4, um refeitório nas

dependências da

Sacoplás, que aten
derá com alimenta

ção e lanche os três

turnos de trabalho

da empresa. "To

dos os nossos ali-

mentos servidos pelo Ataliba, são fres

cos feitos na hora, balanceados e seguem

todas as normas de conservação, para'
não prejudicar a saúde dos funcionári

os. Todos os alimentos servidos nos três

turnos são colhidos amostras e armaze

nadas por 72 horas, para que caso ocor

ra algum problema de intoxicação ali

mentar, seja possível mandar fazer aná
lise", diz Gislaine de Souza, administra
dora do Ataliba.

Todos os sete funcionários do refei-

tório trabalham uniformizados e seguem
as normas de higiene. üAtaliba também

promove campanhas contra o desperdí
cio (sobra na bandeja), para que todos

os funcionários se conscientizem da im

portância de evitar o desperdício.
Gislaine também conta que há duas

nutricionistas atuando no refeitório, sen
do que uma é responsável técnica que

pratica trabalhos com dieta especial para
os funcionários que precisam desta aten

ção entre outros.

- Peças; - 'Mecânica�' - Lataria;
- Acessórios; - Parabrisas

Toda a linha de automóveis
Fone: 332-0023 Fone/Fax: 332-2616
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"Gosto muito do
Beira Rio, das
Cascatas, mas falta
uma lanchonete
com música ao

vivo para chamar
os gasparenses e os

turistas" .

Edite Denzer,
19 anos,
embaladeira -

Bairro Centro

"Um bom ponto
turístico as casca

tas, mas falta mais

divulgação-e
melhores cami
nhos para se

chegar a essas

cascatas".

José Eduardo dos

Santos; 37 anos,

professor de
academia de

/

musculação -

Bairro Centro

. "A Igreja Matriz São
Pedro Apóstolo é um
bom ponto turístico.
Falta mais lojas,
melhor atendimento e

baixar um pouco os

preços que estão

muito alto".

Maria Cecília dos

Santos, 36 anos,
costureira - Bairro

Gasparinho.

Gaspar é linda!

Tem muitos atrativos culturais, recantos natu
rais, praças públicas, artesanato feito com -

carinho pela nossa gente, gastronomia sem

igual, festas populares e uma ótima infra,
estruturá turística para receber todos que

queiram conhecer um pouquinho dessa cidade
conhecida como a "Pérola do Vale".

A Matriz São Pedro Apóstolo e as cascatas

espalhadas por diversos paraísos de Gaspar,
são campeãs na preferência popular na hora de
escolher um ponto turístico para se visitar.

Vale visitar Gaspar e aproveitar tudo o que sua

gente pode oferecer.

o que está faltando em Gasparpara
atrair turistas? E qual o ponto turístico

do município de sua preferência?

"Podemos destacar
como bons pontos
turísticos às casca

tas, os parques
aquáticos, o Mata
Nativo Parque na

rua da Santinha, o
Fazenda Parque

Hotel e a Igreja São
Pedro Apóstolo que
é um dos principais
pontos turisticos de

Gaspar, que está
faltando um bom

estacionamento para
os visitantes, um local apropriado. Falta divulga

ção principalmente"
Jeam CarlosMilioli, 31 anos, radialista

Bairro Gasparinho.

.nhecer de perto

"A nossa matriz e a

ponte sobre o rio. Nós

achamos tudo muito
bonito. Depois que

- reformaram a cidade
ficou mais bonita para
fazer compras. Falta

melhore� preços no
comércio".

Amélia Shneider de

Amorim, 65 anos,
bordadeira profissio
nal - Gaspar Grande

"Em Gaspar falta
mais praças. Parece

que a cidade em vez

de crescer ela está
diminuindo. A

Igreja São Pedro
,

Apóstolo é o ponto
que está mais em

vista".
Matilde Catarina

Prebianca, 71,
dona de casa -

Bairro

Gasparinho. L:;;;;;__��;:;;�����

"Falta muita informa

ção e propaganda
para chamar turistas a

Gaspar. A Mata

Nativa é um ótimo
I .......

ponto turístico e a

Truticultura Bertoldi�
que é também do

Gasparinho" ..
Cleiton José

Rampelote, 16 anos,
estudante - Bairro

Gasparinho.

Piscinas, Tobogãs e Cachoeira

Bairro Gasparinho - Rua da Santinha

Anexo Restaurante e .

Praça de Alimentação
de 4a a Domingo da 9:00 às 19:00 horas

• 91176273/99737331
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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VARIEDADES Melas

Fotos: Cine Foto Mary

Com cerimônia e festa realizadas na
Sociedade Canarinhos, uniram-se em

matrimônio Saskia e Roberto, no dia
12.01.2002 as 20:30hs. Parabéns ao

jovem casal.

�"""''''>''''''<M' "-
,><,

Os colegas da Prefeitura Municipal.";
de Gaspar e a equipe do Jornal Metas

parabenizam o sr. Pedro Luiz Tomson pelos
23.anos de serviços prestados a comunidade.

Parabéns PEPE ... sucesso

e vida longa a você

Fazendo pose de
.

artista, JorgeHenrzque seprepara
para a comemoraçãode seus 6anos em

21.01.2002.
Felicidades mil...

\�
ARTE GRÁFICA

vltes para Casamentos
s . Encadernações

os • Curriculum Vítae

tos � Transparências
as • Xerox e outros

W 332-5123
Rua Duque de _Caxia_s.:lO� Sal� � - ����r? - _g���

Inesque '

ICZVe .

quefi
.

'" aSSlln se d,OI a cerim � .
po e cifinnaLI7ian e R

anta de casam
r

onaldo n »vÓ, ema de
IgrejaMatri

o ultImo dia 05 naOs convid d, .

Z de Gaspaa osfio r.
ram rece .

-, Clube Can . PClonados no
Fel' . arznhos

ICl/ações
.

aos noivos.

OCine
Foto Mary
oferece a

A

voce uma

viagem ao

passado.
através de

fotos
"

a carater"

-

........ « _ ••••••• -

!}

BASE Informática
i Financiamos em ate 25 vezes

I W 332..2171 I' 332-9223
...,

LRlla EY.Jico Fontes,)O - Sala 9J - Prédio do ����lCO I

"

Dia 12.01.2002, estafai a data escolhida

por Juliana e Bruno para perante amigos
e familiares unirem-se em matrimônio.

Cerimônia aconteceu na Igreja A.B.A. e a

recepção nos salões da comunidade.

Presentei lua família

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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"era Beiluschi
Society
Nome:

Elisete da
Silva

o que te emociona?
Uma pessoa feliz

Família - Para mim

família é união, é es
tarmos juntos, é par- -

ticipação. Tenho

_
uma grande família

com meu pai Adolfo,
mãe Anselma e cinco irmãos: Edernar, Edemir, Élio, Eliane, Edilson e tenho
dez sobrinhos, enfim uma grande família feliz!

Profissão - Sou professora de Natação, Ginástica e Hidrcginástica na Acade
mia TropiCal. Ensino natação dos 4 anos de idade- a �o idade; Ginástica para
adolescentes e adultos e Hidroginástica para adolescentes até a terceira idade.

Trabalho - É paixão, o que eu faço é por prazer, me dedico de corpo e alma e

procuro me atualizar. Eu tento associar os exercícios com o prazer das pessoas
que estão fazendo a aula. Existem pessoas que acreditam que natação é só para
quem sabe nadar! Nã0 é\bem assim! É bom lembrar que ° trabalho é para
iniciantes, intermediários e avançado em todas as idades.

Cinema - Gosto de DramarMistério e Ficção. "A Cor Púrpura';, "Ghost",

Hobby - Gosto de Ler e escrever. Leio livros de 'meditação, livros Espírita-s-e
/ livros práticos para o cotidiano.

Um livro - "Em Busca da Felicidãde".

Música - M.P.B - Depende muito domomento, variando de Elba Ramalho a

Daniela Mércuri. O astral da música baiana transmitindo a energia vai até a

poesia de Vinícios de Moraes.

Viagens - Quero muito conhecer Fernando de Noronha! Adoro viajar e o faço
sempre que posso! Guarajuba - Bahia -lugar paradisíaco, com águas cristali
nas, você mergulhae vê peixinhos coloridos! Não procuro conforto, transporte,
é a emoção de conhecer lugares e pessoas.

o que é ser moderno? "-

É ser equilibrado. É procurar o seu equilíbrio pessoal, é tentar ser melhor espi
ritualmente, fisicamente e emocionalmente. É se encontrar, se orientar. É ter

esperança, independente do lugar onde se mora, do financeiro! Mas ter aquela
raiz, aquele equilíbrio interno!

.

Quando tu fazes as coisas por amor, tu deixas uma semente plantada até no

coração das pessoas.

--

Moda·
Masculina
e �eminina

332-0803
_., .....
1. -t ..

r:� _.

Tap NeMJ�
Clarissa Beduschi comemorou o seu niver no novo apartamento em Blu

com familiares e amigos!
***

Nossa querida Maria Helena Zimmermann aniversariou dia 8/01!

Corigratulations.
***

Também de aniversário a ndssa primeira dama Liliane Zuchi! Happy
Birthadayl

***

- -Pelo segundo ano consecutivo Maria Helena Spengler vai sair na Escola
de Samba Império Serrano! Um luxo só!

Murilo e sua

notva

Fabricia -

Spengler
curtindo o

verão entre

Camboriú e

Zimbros! Wilson e Angela Batista fazendo
altas festas para bacanas de '

Gaspar no seu apartamento em

Bombas!

Jorge, Guilherme, Tiago;
'\

Rafael, Leonardo, Diogo,
Ana Maria, Fernanda,

Naiana e Mprcelaformam,
sem dúvidas, a turma mais
badalada do Mariscai neste

verão.

Maricá, Rio de

Janeiro, aprovei
tando a piscina do

. Cristina Schãfer e
Branco em visita

agradável a esta

colunista neste

Summer!

-I.

Dicas...
Volta as aulas
Mais umas duas semanas de curtição neste verão e começam as

aulas das crianças!
.

Com listas enormes de material para compra eu fico imaginan
do quantas coisas irão trabalhar essas crianças! São: colas colori
das, lantejoulas, balão, durex colorido, enfim, haja imaginação! Não
esqueçam de um detalhe: façam uma pesquisa de preços, vale a

pena!
_.
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2002 um ano repleto de emoções./

o Sol deve trazer muita energia e grandes novidades p�ra 2002

Sabemos que sem o Sol a. existência
da vida na Terra seria impossível.

É ele quemfornece calor, luz e energia.
Na astrologia, o Sol é um dos astrosmais

importantes, pois o signo solar define o

jeito de ser de cada pessoa. Em Uf11: ano

. regido pelo astro-rei, como é o caso

de 2002, podemos esperarmuitas rea
lizações em todos os aspectos da vida.

Umfato importante em um ano re

gidopelo Sol é que as pessoas podem
descobrir a importância de se viver
com mais prazer e a valorização dos

pequenos detalhes, para tomar-omun
do melhor. Confira as previsões:

"

Durante o ano de 2002, os quatro
planetas mais lentos, Saturno, Urano,
Netuno e Plutão, permanecerão em

trânsito pelos Signos em que têm esta
do até ao momento.

Em Agosto, a mudança de Júpiter
do signo de Caranguejo, para o signo
de Leão, trará cordialidade, exuberân
cia de sentimentos, generosidade, bom
humor, bondade e em alguns setores

dissonantes, altivez, ostentação, ambi
ção desmedida, tendência para os jo
gos de azar, que estarão beneficiados,
e também 'a tendência para chamar a

ateJ1ção sobre si mesmo.

Durante 2002, teremos a oportuni
dade de beneficiar um aspecto plane
tário que só acontece cada 35 anos, isto
é, Saturno estará em aspecto harmônico
com Netuno. Estes aspectos, pela sa

bedoria que nos transmite Saturno e o

idealismo de Netuno, terão um efeito

positivo e de harmonia, entre as tendên
cias práticas e-idealistas doHomem. Este
verá os acontecimentos sob um prisma

sério e profundo, e reflexionará sobre as

conseqüências dos seus atos, dando pro
vas de um grande equilíbrio psíquico.
Mesmo sendo capaz de grandes idealis
mos, petmanecerá objetivo e prudente
nas suas conclusões.

Esta combinação astral favorece os

descobrimentos científicos e

realização prática do progresso social,
procurando apoios anônimos para a rea

lização dos mesmos. Os políticos, sob
este trânsito, procurarão a discrição e

manter-se-ão afastados do reconheci
mento público.

Os movimentos retrógrados de Mer
cúrio, três ao longo do

devera animar
2002 e trazer

muitas

realizaçlões

a solu

ção para

problemas
que pareciam
insolúveis, p.,\·a
os quais a inspiração e a intuição são

parte essencial.

No aspecto político; este trânsito dá
uma visão ampla dos problemas, leva à

,

P.189 "Desde o início de sua formação, goza o espírito da plenitude de suas

faculdades ?"
R. - "Não,pois que para o espírito, como para o homem, também há infância.

Em sua origem, a vida do espírito é apenas instintiva: Ele mal tem consciência de
sí mesmo e de seus atos. A inteligência só pouco a pouco se desenvolve."

Para compreendermos bem esta respostas dos espíritos superiores, temos que
compreender a Lei da reencarnação. Seria muito fácil e simplista - sem méritos

próprios, se Delis nos criasse perfeitos, com todas as habilidades, com todos os

conhecimentos, com toda a moral. Seríamos anjinhos no céu, tocando harpa e

1 contemplando a vida sobre almofadas numa chatice deseperadora. Não, Deus não
l nos criou sobre bases injustas nem mágicas, nos criou para sermos felizes através
i da luta, do esforço, da individualidade com 6 livre arbítrio. Avançamos e vamos

nos ajustando sob as Leis eternas - que são a vontade de Deus, vamos nos acomo
dando dentro destas Leis, seja pela dor, seja pela consciência da própria vida.

Portanto, quantas encarnações serão necessárias para a nossa emancipação
; cósmica, para atingirmos a fase adulta da alma I?� Só o próprio Deus é que sabe.
A nós cabe o esforço de sermos obedientes, aceitando as Leis eternas e perfeitas,
acima de nossos interêsses menores, acatando a voz da nossa consciência.

Pense nisto.
Centro Espírita "Caminho"

L�.- ...

ano, o

primeiro
dos quais de 18

de Janeiro a 8 de Feve

reiro, afetará principalmente os

signos de Aquário e Capricórnio. Este
movimento de Mercúrio no signo de

Aquário, pode dificultar os estudos e o

interesse por idéias inovadoras e de van

guarda, e também dificultará em alguns
casos, o desenvolvimento de capacida
des intuitivas. Poderá haver alguns pro
blemas a nível humanitário e o cresci
mento espiritual dahumanidade poderá
ter algumas pausas. Mercúrio no seu

movimento retrógrado por Capricórnio,
poderá criar alguns problemas de rea

lização pessoal, e de respeito pela or

dem estabelecida. O conservadorismo
das' idéias políticas poder-se-á ver

afetado. A ambição desmedida, poden
do conduzir à avareza e o pouco res

peito pelos valores humanos, poderá ser
outra conseqüência deste movimento.

O segundo movimento retrógrado
de Mercúrio, entre 15 de Maio e 8 de

Junho, no signo de Gêmeos, poderá pro
dUZIr um afastamento dos objetivos

. principais, e muita veleidade no trata

mento de assuntos importantes.
O terceiromovimento retrógrado de

Mercúrio, dá-se entre 14 de Setembro
e 6 de Outubro no signo de Balança e

Virgem. No signo de Balança podedi
ficultar as decisões e trazer impaciên
cia ao tratamento de assuntos mais de
licados. Todavia haverá uma preocupa
ção para desenvolver os temas com pro
fundidade, ainda que esta se veja mo

mentaneamente afetadan
Em Virgem, com este movimento,

pode descuidar-se um ROUCO o trabalho.
devido à preocupação desmesurada pe
las tarefas menores.

Durante o Outono, as finanças a ní
vel mundial poderão sofrer algum revés
e os conflitos internacionais continua
rão na ordem do dia.

,----------------------_._---------_ ....

, ... , .•. , .... , ..
__..•.

.. -

..

,�---.�

Rua Itajoí, 404 - Centro. Gaspar - CEP: 89110-000. Fone: 332-5400

Ind. e Com. de Plásticos Ltda.

�:.:::.��::�:.:==·��;:,bo/ogem0r"·

Dra.·.A.ndrea Lancía Santana
Cirurgiã Dentista CRO 583"1

Dr. Vitorino Tantaleão de Santana

Especialista em Ortodontía CRO 2786

332-4018

;

.1'.'
i

I f.
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. 20Anos ajudando a construirGaspar
:<. �"'<

. ,.."

GRANDES PROMOÇOES
� \

CONDIÇOES FACILITADAS - FINANCIAMENTO EM ATE 60 VEZES PELA C.E.F.

RAPIDEZ NA ENTREGA

CREDIÁRIO PRÓPRIO

ATENDIMENTO A DOMICÍLIO«
ENTREGASEM GASPAR EBLUMENAUSEM CUSTO ADICIONAL ( MEDIANTE CONSULTA)

FAÇA SEUS PEDIDOS PELOS TELEFONES OU POR E-MAIL
santosmc@ zaz.com.br

ATENDIMENTO PI FONE

332-0995 332-1273 -

.'.-"'
"

� .. �'.,

"- / - _. �

DEVIDO AS MELHORIASI

\
EFETUADAS NA RUA 7 DEI

I SETEMBRO VOCE PODERIJA "1 5EíEM e�a I "

CHEGAR ATE NOSSO
"

l- DEPOSITO UTILIZANDO-
I

,

:I SE DA RUA DO FORUM,(:) ,
.::::lI)

I _ PELO MORRO DO\ ;:::t. - -

o )

:r
HOSPITAL E PELA

o ENTRADA EM FRENTE .V"I
'"U
-

A< VIA�AO yERDE( �
"

332-09<95 I
.. ,... t

332-1273 VALE NA RUA ITAJAI
,

- ,

09-A
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Prefeitura oferece serviços através de site na internet
Agora a comunidade vai poder se informar e resolver assuntos públicos sem precisar sair de casa

Certidão negativa e alvará de funci- ções através do site", diz.
onamento a estabelecimentos já Um dos pontos interessantes do site

podem ser consultados e retirados atra- é a galeria com as fotos e período de
vés do site da Prefeitura. gestão de cada prefeito que já assumiu a

O endereço eletrônic que já está dis- prefeitura de Gaspar.
ponível para acesso é o O site é rico em fotos que ilustram
www.gaspar.sc.gov.br e a comunidade em cada página imagens do município,
também pode mandar sugestões e dúvi- sendo um portal atrativo de divulgação,
das para o endereço onde o público poderá desfrutar de in-
-gaspar@braznet.com.br. formações sobre a cidade como os as-

Maurício Junkes, secretário de admi- pectos gerais e geográficos de Gaspar.
nistração, informa que dentre em breve Para o público em geral que não co-

-

será colocado à disposição dos nhece Gaspar, ou para aqueles que pre
gasparenses outros serviços como o de cisam fazer qualquer tipo de consulta
retirada de guias para pagamento, infor- "sobre a cidade, o site ofereçe também
mações sobre débito de dívidas, consul- para a comunidade a relação dos pontos
ta ás leis do município e pagamento via turísticos do município como informa
internet de várias taxas. "Estamos inici- ções sobre a Igreja Matriz São Paulo
ando a divulgação agora à comunidade, Apóstolo, curiosidades, o histórico dos
consideramos que é mais uma conquis- prefeitos e do município, o hino da ci
ta para os gasparenses que não vão mais dade, o desenho do brasão, relação de
precisar ir até a Prefeitura, enfrentar fi- hotéis entre outros atrativos que vale a

las, pois poderão resolver várias situa- pena conferir no site da Prefeitura.

Relação de endereços eletrônicos
imprensa (fj)pmgaspar.com.br

jurídica@pmgaspar.com.br
compras@pmgaspar.com.br
patrimônioOpmgaspar.corn.br
tesourafia@pmgaspar.com.br
tributação@pmgaspar.com.br
rhumanos@pmgaspar.com.br .

gabinete@pmgaspar.com.br
'finanças@pmgaspar.com.br
turismo©'pmgaspar.com.br
educação@pmgaspar.com.br .

obras@pmgaspar.com.br
vig.epidemiologia@prngaspar.com.br
vig.sanitária@pmgaspar.com.br
admrede@pmgaspar.com.br
suporte@pmgaspar.com.br
camargs@terra.com.br
sipi@furb.br

Assessoria de Imprensa
Assessoria Jurídica
Departamento de Compras
Departamento de Contabilidade

Departamento de Patrimônio
Departamento de Tesouraria

Departamento de Tributação
Departamento Pessoal
Gabinete do Prefeito
Secretaria de Administração e Finanças
Secretaria de Com. Ind. e Turismo
Secretaria de Educação
Vigilância Epidemiológica
Vigilância Sanitária

Administração de Rede - PMG
Suporte na Área Informática
Câmara Municipal de Gaspar
Conselho Tutelar

� ClQRÁGUA� '\
PISCINAS

Classificados

do Metas

Ligue:

é grátis.

332-1620
Rua ltajaí, 860 - Gaspar. Fone: 332-0318./ 332-5493/

Ec:.A
Bazar & Papelaria

ontamos com uma ampla linha de
erial escolar, escritório e informática.

Temos também artigospara presentes,
papel para moldes. xerox, encadernação e plastificação

,,332-2025
�el. Aristiliano Ramos, 580 - Centro

UHói">,HK&;";",�,®,:,_;<..< "''''''"�'_"'_�"*'''M%''''�';.'''''''.'·.''',w.wm_'.w',".,,�'�""_""."""��"''''''M_''''"_",,,,,,kk'''_''''''''''''''''''''�''""W''''''''�w._�w,�""",'j

Connheçe as Leis de
Incentivos de Gaspar

Nossa Igreja é um dos

maiores pontos turfs
ticos de Gaspar. Seu
tamanho e arquitetura
a ariana ...

Dia 20 de outubro tere- Nesta página você vai
mos o próximo SábadO encontrar links para as

na Praça. principais cidades do
Vale Europeu.

F oi instalada em Gaspar
a primeira usina hidrelé
trica da região, gerando
energia inclusive para
8lumenau?

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR []f
GOVERNO POPULIIII

\

D E C R E T O N° 00112002
FIXA O VALOR DA UNIDADE FISCAL DO MUNICÍPIO-UFM.
O Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atri

buições legais, que lhe confere o artigo 47 da Lei Orgânica do Município, e com
fundamento na Lei Municipal n° 1.330, de'13.12.91 e na Lei Complementar n" 01198,
de 18.12.98,
DECRETA:
Art. I", Fica fixado em R$ 33,26 (trinta e três reais e vinte e seis centavos), o

valor da Unidade Fiscal do Município-UFM, a partir de IOde janeiro de 2002, corri
. gido com base no índice do INPC acumulado no ano de 2001 em 9,44%.

Art. 2°. Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus

efeitos a 1° de janeiro de 2002, revogadas as disposições em contrário.
PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR, 14 de janeiro de 2002

PEDRO CELSO ZUCHI
PrefeitoMunicipal

sucatas de alumínio. Consulte-nos!

Oliveira, 245 - Gaspar Mirim. Fone: 332-2258
..................................""." "' .. _." ..

j

,

i

!!!�� !��j�i� !�?�"= ��B�!(�Ç

I

i
I
i
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Arroz aromático chega ao produtor em abril
-

São Paulo será um dos primeiros estados a testar o arroz com aroma de pipoca

A
variedade IAC 500, de arroz aro
mático com gosto e aroma natu-

dade internacional, já que o mercado
é formado por um consumidor diferen
ciado que vai usar o grão para uma

culinária elaborada. Hoje o arroz \�s
pecial se encontra 'nas "boutiques" de
alimentação da Europa, Estados Uni
dos e Japão. O produtor precisa ser

exigente no cultivo, pois se o produto
não fizer o sucesso esperado interna

mente, há a possibilidade de exporta
ção", explica Cândido Ricardo 'Bastos
do Centro de Plantas Graníferas.

O arroz aromático foi pesquisado
pelo Instituto Agronômico (IAC) da

Agência Paulista de Tecnologia dos

Agronegócios (Apta) em parceria com
instituições norte americanas, com
ação direta das pesquisadoras texanas

ral de pipoca estará a disposição no

final do mês de abril para multiplica
ção e cultivo em cotas distribuídas para
aproximadamente 100 hectares de São
Paulo. As pesquisas testaram a varie
dade para as condições paulistas, com
amostras nas regiões do Vale do

Paraíba, Votuporanta e Macaca, prin
cipais áreas produtoras do Estado.

Omanejo, colheita e processamento
do produto é idêntico ao plantio tradi
cional.Porém é preciso que o agricul
tor seja rigoroso nos detalhes do culti

vo, como adubação, drenagem, contro
le de colheita etc. "O plantio precisa
_9.e atenção, com um padrão de quali-

Revenda e assistência técnica autorizada

* Desintegradores
Lldll.

* Pulverizadores
* Lava Jato

* Motosseras -

* Roçadeiras
*Ordenhadeiras

_ Av. das Comunidades, 460
Centro - Gaspar

FonefFax:332-1236

Rua 15 de Novembro, 472
Centro - Rio do Sul

Fone: (047) 521-3637

.E.t" *" lIlE ,tA. lC,:IIL-·�A&P,a- P,�jE.=. :-",'�"---"':,).'l'� "C.
o

,.�. -"<0",,· '�"" -,"_$ '�, -�."'. ·"r�,·· t,'''::: 1�_ _ 't�"" 'i!'> .... ,'.",,:,: ...�::
.- ',-r: ..,.. ", V�-.3·'· ""0

_c,.

fiq�a t�I;'L#O :IiII;V ftleo.�lo
/

'(;\::()nsLilt� de crédito, 'loq:II'�
." .• intercâmbios'é{uaJido

.

�"' .•. solicitados: cónvênlo com
.

:toda.sascicjadesdo Pais.

sulta �e cheque; vídeo
heque "Nacional'

',H. �, -;

II
CDL-GASPAR
Câmara de Dirigentes Lojistas
Rua CeI. Aristiliano Ramos, 502 - Centro
89110-000 - Gaspar - Santa Catarina

.." Telefone: (Oxx47) 332-2599

Anna McClung melhorista do Depar
tamento de Agricultura dos Estados

Unidos, co-responssável pela nova.

>
cultivar, e Christine Bergmam respon
sável pelo Laboratório Nacional de

Qualidade do Arroz norte americano.

O lançado da variedade aconteceu du

rante. o II dia de Campo de Arroz na

Estação Experimental de Agronomia
de Pindamonhangaba, que contou com
a presença de 260 produtores e técni

cos e vários prefeitos do Vale do

Paraíba.
Para incrementar a cadeia produti-

va dos produtos especiais, o Instituto
está trabalhando com o arroz arbóreo,
preto e o arroz específico para a culi
nária japonesa que mantém a consis

tência pedida pelo paladar oriental. Os
tipos requerem alguns cuidados espe
cíficos e ainda estão sendo testados nos

campos das estações.experimentais.
"Até julho devemos estar lançando o

arrozpreto e o de culinária japonesa.
Precisamos disponibilizar a

tecnologia rapidamente, para que a in
dústria invista no segmento", conta
Bastos.

Informe V,!terinário I====================:l

Cuidados com os filhotes
A gestação de

uma cachorra dura
de 60 a 65 dias,
conforme a raça,
sexo dos fetos,
idade da- fêmea

gestante, tamanho
e número de fe

.

tos, e estação do
ano.

Logo que inici
ar o trabalho de

parto, a fêmea deverá ser colocada
em um local calmo, deixar pedaços
de' pano ou estopa, água a disposi
ção, somente tomar a iniciativa de

ajudar quando aparecer a bolsa
aminiótica com os líquidos fetais.

Após o nascimento, o filhote deve
ser secado, seu umbigo cortado e

desinfetado com o iodo a 2%; até o

terceiro ou quinto dia caso seja ne

cessário fazer o corte da cauda (por
exemplo: cocker, doberman,
pinscher,poodle).

A fêmea deve receber uma ração
de ótima qualidade rica em proteí
nas, cálcio e fosforo ,uma

suplementação de cálcio por via oral

f indicada.
Os filhotes devem receber a pri

meira dose de vermífugo entre o 15
e 20 dias, sendo que após um refor

ço a cada 30 dias. O fornecimento

de ração para os filhotes, deverá
ocorrer tão logo esses procurem no

pote da fêmea; a raçãomais indicada
é a de filhotes, até seis meses de

I
vida.

"-

Seu animal de estimação deverá
receber a vacina octupla aos 45 dias

de idade, após receberá o dois refor

ços 30 e 60 dias.

1\ vacinação contra raiva somen-
'

te aos seis meses.
O anticoncepcional no caso de fê

mea será aplicada aos seis meses de
idade.

Todas as vacinas octupla e raiva
deverão sei:' repetidas anualmente.

Quando adquirir um filhote pro
cure a orientação de um médico ve-

I

terinário. .

Dr. Adilson Luis Schmitt-
Médico Veterinário CRMV-211354

Resp. Técnico da Agropecuária
(

Gaspar

Calendário Agrícola Janeiro
Planta-se: batata-doce, feijão e cana-de-açúcar.
Colhe-se: uva, fumo, cebola, algodão.

Jardinagem
Planta-se: linda-flor, balsâminas, sensitivas, petúnias.

'':''-. .z
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,Bazàr & Papelaria
Volta às Aulas

,

Caderno universitário capa flexível 180 fls

Caderno universitário cada dura Bad Boy 96 fls

Fichário escolar Tiago Lacerda

Pasta positivo
Lápis preto
Caneta esferográfica Mega Star

Lápis de cor 36 cores Faber Castell

Pasta com'(elástico e estampa
Lapiseira Poly 1.60 Faber Castell

-

Lapiseira CornpactorOf
Agenda Sexy Machine

Mochila Xuxinha

Maço com 50 fls de papel ofício

R$ 1,99
R$ 5,40
R49,90
R$1,99
R$ 0,15
R$ 0,25
R$10,00 .,

R$ 0,70
R$ 1,00
R$ 1,00
R$ 14,00
R$ 38,00
R$1,00

Venha fazer seu

orçamento sem

compromisso!•

sem Juros.

Mega Bazar e Papelaria
Rua CeI. Aristiliano Ramos, 580 - Centro - Gaspar

Em frente a Igreja Matriz
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Metas

Centro de Formação de Condutores
""

CORAÇAO DO VALE
,

T
/ 'cas

Aulas Práticas e eon

Renovação e

10 Habilitação
-

332�2334 • 332:5010
�

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 676
Centro - Gaspar/SC ,

Supermercado
Arno ·.Goedert

Rua Luiz Franzói, n° 250
,

Margem Esquerda - se

Material de
"'TERIALDECONSTRUÇÃO

Cohstrução
.

Fone/Fax: 332-0077 / 332-0290

Rua Hercílio Zimmermann, 1055 •

Margem Esquerda- Gaspar
COC00.453.448/0001 -60 Insc. Est. 253.032.466

13-ACLAS:5IF1CADOS

-i

·1 Modelo/Ano 24x
fixas

Valor
à Vista I

Entrada

'CG 125 TItan 95 300,00 13045 2.100,001
-;-- °

_-_.------=-.-_._---.....;
I;

96 300,00 14383 2.300,00'
�,.... ,,_._w •__,-' -',

.

.
97 '400,00 144,67 2.500,00'

�. N�N"_____ _ ...........

98 400,00 157 53 2.700,00'
�.---�-----�--���----��

99 500,00 170,39 3.000,00'

3.100,00,

--oo5ôõ�àO-183,78----3:400:ÕÕ'
500,00 202,47 3.600,001

.----�---------__i

OO(Fl 500,00 171,32

01
-:----"'�---�

010KM 800,00 283,65 ).300,001
,

I Strada 200
'CG 125 83 280,00 4x280,00 1.300,00'

500,00 165,09 3.000,00,i ClOOBIZ
cf Part

00

: XLX350 89 2.900,00

I Tebau 50 01 2.400,00

Vendedor
Temos vagas para vendedor

domiciliar. Contatos fone: 332 1620.

Compra - Vende - Troca e Financia
Carros novos e usados em até 48 x

Pálio E.X 4p Cinza A 00
Gol special Vermelho G 99
Uno Mille EX Branco G 99
Pálio ED Azul G 97
Fiorino Branca G 97
Corsa Super Branco G 97
F 1000 -r- HSD - XL Preta O 97
Seat Ibiza Cornpl. Azul G 97
Vectra CD Verde G 97
Uno MillerSX 4 P Branco G 97

Tempra SX 16 V Azul G 97
Corsa GLS WD Prata G 97
Saveiro CL 1.6 Vermelho G 98
Gol1000 Branco G 96
Renault Twinjo Preto G 96
F 1000 S Branca 'G 95
Corsa Wind Vermelho G _- 95
Fiorino IE Prata G 94
Voyage GL Branco A 92
Santana GLS Vermelho A 89
Gol GTS Preto A 88
Fiorino 1.5 Branco A 88
Escort L Cinza G 87

Opala Comodoro Dourado A 87
GolCI Branco A 87

Opala Diplomata Prata G .86
Ford F 1000 CD Azul O 83/91
Mercedes Benz 1113 'Vermelho O 83
Jipe Amarelo G 80
PumaGTS Branco G 79

Toyota Bandeirante <, Verde O 74

Av. das Comunidades, 400 - som acesso pelo loteamento São Pedro- ua::'U'ClI
Fone: 332-1511/332-1342 e-mail: vancarro@terra.com.br

Associado a Assovesc

:E
lH� <

COMPRA - VENDE- TROCA· FINANCIA
'\

Uno Mille Fire 2 p. 2002 G, Verde
Gol1 00016 V 4 p. 2002 G Cinza
Golf GL 1.6 - Completo 2000 G Azul
Kia -Sportage-Grand2.0 16V_al. Comp. 2000 G Verde
Marea SX 1.8 Completo 2000 G Cinza Per.
Kombi Vidraçada 99 G Brancá
Wn - Van 1.6 c/dir. Hidráulica 99 G -Branca
Pálio EX 2 p.Limp. Des. Alar. I 99 G Cinza
Gol CL 1.6 MI 98 G Verde
Fiorino Furgão 98 G Branco
Uno Mille2 p. 97 G Bordo
Golf GLX - Completo 96 G Branco
Uno Mille - EP 2 p. c/ar Cond. 96 G Branca
CorsaWind 1000 c/arcond. 96 G Azul

Logus CLl1.8 c/ ar. cond . 95 G Branco
Gol GL 18 95 G Azul
Monza GL 2.0 4 portas 94 G Azul
Vectra GLS 2.0 Cornpl. 94 G Cinza

OmegaGLS 93 G Cinza

ApolloGL 90 G Bege
Santana Quantum GL Completa 89 A Bordo
Brasinca Passo Fino CompL 88 D Preta
Caravan Comodoro 86

-

A Cinza
Ford Dei Rey - GHIA 85 A Azul

... :

Fone: 332-0692 - Fax: 332-0697 - CeI. 9983-2211
RuaAnfIlóquio Nunes Pires, 369 - Figueira - Gaspar

(

Av. das Comunidades 310 - Sala 202 - Centro - Gas ar - Fone: 332-1074

Banqalô
Imóveis Ltda Creci '1678/J
................. - .

to

.

VENDE - CASAS
_

Bela Vista - Alvenaria com 190,00 m2 - 02 pisos - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Goiás - R$ 55 mil. Aceita troca casa

menor valor;
- Alvenaria com 140,00m2 - 03 dormitórios - Rua Chile - R$ 45 mil;
Centro - Apartamento - parcialmente mobiliado - Residencial Alvorada - 03 dormitório, sendo OI suíte - R$ 120 mil.
- Mista com 100,00m2 - 05 dormitórios - Rua ltajaí - R$ 25 mil;
- Alvenaria-com 200,00m2 - 03 dormitórios - Rua Frei Otocar - R$ 85 mil;
Colonínha - Duas casas de 02 pisos - Rua Frei Canizio - R$ 55 mil;
- Alvenaria com l55,00m2 - 04 dormitórios - Rua Dr. Nereu Ramos R$ 60 mil;
- Alvenaria com 96,00m2 - 04 dormitórios - Rua Inês Baron - R$ 25 mil;
Figueira - Alvenaria com 67,50m2 + parte em madeira com 18,00 m2 - Estrada Geral das Águas Negras (trecho com calçamen-
to) - R$ 26 mil;

.

"

Gaspar Grande - Mista com 177 ,00m2 - 02 pisos - 04 dormitórios - Rua 'Geraldo Cláudino dos Santos - R$ 25 mil. Parte pode
ser fi nanei ada; I

Gasparinho - Alvenaria com 120,00m2 - 02 dormitórios - Rua Gelásio Bernz - Próx. do Centro - R$ 26 mil;
\

- Alvenaria com 97,00 m2 + garagem - 03 dormitórios - Rua Guilherme Wilvert - R$ 35 mil. Aceita carro/terreno:
Ilhota - Alvenaria com 84,00m2-- 03 dormitórios - rua Ana Carolina Lessa - Ilhotinha - R$ 12 mil;
Margem Esquerda - Alvenaria com 161,00 m2 - 03 dormitórios, sendo O I suíte - Rua Pedro Simon - R$ 65 mil;
- Alvenaria com 120,00m2 - 03 dormitórios - Rua Diogo 1 eodoro Pereira - R$ 20 mil;
Alvenaria com 160,00m2 - 04 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Ricardo Stanke - R$ 35 mil. Aceita carro.;
B. Santa Terezinha - Alvenaria com 143,00m2 - nova - 03 dormitórios, sendo OI suíte - lot. Por do Sol- R$ 53 mil;
- Mista 102,00m2 - 03 dormitórios· Rua João Vieira - R$ 16 mil;
- Alvenaria com 99,00m2 - 03 dormitórios - Terreno com 1.095,00m2 - Rua Arthur Poffo - R$ 50 mil;
- Alvenaria com 70,00m2 - nova· 0-1 dormitórios e demais dependências - Rua Evandro Schneider - lot. "Por do Sol" - R$
22mil;

/

- Mista com 12l,00m2' - 03 dormitórios. Terreno 2.975,00m2 - Rua Rodolfo Vieira Pamplona - R$ 70 mil;
- Mista - 02 pisos - l89,00m2 - Q3 dormitórios - Rua Guaramirim - R$ 22 mil;
- Alvenaria com I 77,OOm2 - 03 dormitórios· Rua'Joaquim Silvino da Cunha - próximo centro - R$ 55 mil;
- Alvenaria com 140,00m2 - 03 dormitórios - Rua Carajás R$ 32 mil;
Alvenaria com 54,00m2 - semi-acabada - 02 dormitórios - Rua Joaquim Silveira da Cunha - R$ 18 mil;
B. Sete de Setembro -Alvenaria - alto padrão =corn 600,00m2 - 03 suítes. Mobiliada, piscina - Rua Canoinhas. Preço e

condições a combinar.
- Alvenaria com I 35,00m2 - 03 dormitórios + móveis sob medida (novos) - Rua Oriente - R$ 50 mil.
- Apartamento - Residencial Arco-iris - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Cozinha sob medida nova - R$ 45 mil;

VENDE - TERRENOS
Bela Vista - Rod. Jorge Lacerda com 1.098,OOm2 - R$ 38 mil;

.

Gasparinho -.-Sítio com 66.000,00m2 contento casa de alvenaria, galpões e açude - 7 km do centro - R$ 66 mil;
Centro - Rua Duque de Caxias com 276,00m2 - R$ 50 mil;
Margem Esquerda - Rua Francisco Lenfers com 300,00m2 -- R$ 6.500,00;
-Loteamento Esperança -- vários lotes com financiamento direto;

_

- BR 470 - Fundos - com 1.3000,00m2 - R$ 25 mil;
- Rua Luiz Franzói com 454,75m2 - R$ll mil;
Rua Pedro Bonifácio SabeI com 300,00m2 - R$ 10 mil;
B. Santa Terezinha - Loteamento" Por do Sol" com 630,00m2 - R$ 10 mil;
- Loteamento Denise - Rua Santa Cecília com 350,00 m2 . R$ 7 mil;
- Loteamento Por do Sol com 504,96m2 - R$ 10 mil;
- Loteamento Poffo com 450,00m2 - R$ 6 mil + financiarnéruo:
- Loteamento D. Olga com '364,00m2 - R$ 9 mil;
Coloninha -Rua Sílvio João Zimmermann com 356,50m2 - R$ 8 mil;
-Rua 1mbituba com 2.368,00m2 - R$ 30 mil;
- Rua Arnaldo Koch com 461,46m2 - R$ 15 mil;
B. Sete de Setembro - Rua Sete de Setembro com 567,00m2 - R$ 25 mil;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,00m2 -- em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 35 mil;
Rod. Francisco Mastela - Terreno com 7.924,14m2 - Próx. Centro - R$ 87 mil;
- Terreno com 8.492,55m2 - Próx. Centro - R$ 93 mil;
Arraial dos Claudinos - Sítio com 107.000,00m2 - 09 ha de arrozeirais - casa de alvenaria com 120,00m2 - 200 metros da Rod.
Ivo Silveira,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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:frânsito interditado
A partir de hoje,16, a rua sete de se

,tembro, no trecho que compreende o

inicio da rua até a entrada da rua do hos
pital Nossa Senhora do Perpétuo Socor
ro, será interditado por tempo
indeterminado para realização das obras
de microdrenagem . O acesso para o

.

bairro Sete de Setembro poderá ser feito

pelas ruas Joé Schwartz (Rua do Hospi
tal), Pedro Debórtoli (Rua Fórum) e

Avenida OlgaWehmuth (via Francisco
Mastella).

O acesso através do trecho que com
preende a Rua Barão do Rio Branco (Pa
daria Sete) será liberado no próximo dia
17,quinta-feira.

Veículos

• Vende-se Camionete
Peugot ano 95/96. Inf. 332-
2448 com Valmor.

Vendo ou Troco por Moto -

Brasilia ano 74174 ótimo es

tado de conservação. Valor
R$ 1.800,00. Inf. pelo fone
332-2300 com Hoan.

Vendo Fusca.inteirão todo
reformado. Valor R$
2.700,00. Inf. pelo fone 332-
0495 ...

Vende-se ou Troca-se CB

400, anos 82, cor preta em

excelente estado. Inf. pelo
fone 332-2627 com Flávio.

Vendo ou Troco - Moto
XL 250 R por Titan.

Infomações pelo fone 332-
5830.

Vende-se - Pálio Weekend
98. Informações 332-4400
com Luciano.

Vendo- Fusca verde
abacate, vidros verde,
estofamento semi-novo,
tipo 1.6. Valor R$
2.700,00. Inf. 332-0495.

Vendo - Gol 81, verde me

tálico, ótimo estado de con

servação. Valor R$
3.000,00 ou troca-se por
Kombi. Inf. 332-4472 ou

9104-4727 com Luciano.

Vendo - Bras-Ília ano 80.

Preço R$ 2.500,00. Inf.
332-5249 ou 9985-7712
com Carlos.

Vendo D 20 ano 95, impe
cável. Preço a combinar.
Inf. 332-5249 ou 9985-
7712 com Carlos ..

Metas

Comunicação de Extravio de Documentos Fiscais
lrinéia dos Santos-ME, inscrição 250.905.043, CNPJ 75.894-

899/0001-32, comunica o extravio das NF série

D-UNICA, de 001 a 500, não responsabilizando-se pelo uso

indevido das mesmas.

Imóvel/Aluguel
Vende-se casa de 120m2: na
Margem Esquerda. Aceita
se carro ou terreno como

parte do parcelamento. In
formações 332-3094 com

Joceli.

Vendo - Casa mista de dois

pisos, localizada no Lotea
mento Vila Isabel- Bateias,
área comercial (30-14). Va
lor a combinar. Informações
332-7463 - Carmelino.

Vendo - Casamista com dois

pavimentos. Localizada na

Rua 'Ema Reinert, 142 -

Bairro São Pedro. Informa

ções pelo fone· 332-1164
com Maria após as 17:00
horas ou finais de semana.

Alugo - Kitinete no centro da
cidade. Informações 332-
5036 ou 332-5161.

Vende-se casa na entrada
do bairro Gasparinho com

110m2 terreno com 1.190
m2 3 quartos. Inf. 332-
3124.

Vende-se terreno medindo
40.000 m2, tena com lagoa
próximo à Capela Santa
Luzia. Inf. pelo fone 9104-
4876.

Aluga-se salas para escri
tório na Coronel Aristi
liano Ramos. Inf. pelo fone
332-5746.

Aluga-se: Galpão com

mezanino à 100mts da Ro
dovia Ivo Silveira. Inf. pelo
fone 332-5746.

Vendo ou troco - Casa mis
ta com dois quartos na

Margem Esquerda por casa
no Bairro Sete de Setem
bro. Inf. 332-6421.

Vende-se ou Troca-se -

Casa de alvenaria com

120m2, localizada na Rua
José Wanzuit, 69 por casa
em Blumenau. Inf. 332-
5686 - 334-1499. '

Vende-se um terreno na

praia de Penha, medindo
12x25 a 800mtrs do -rnar.

ValorR$ 3.000,00. Ou tro
ca-se por terreno em Ar

mação ou Gravatá. Inf.
332-5966.

Aluga-se - Casa com 127
m2 com 3 quartos, gara
gem. Localizada na rua

A�gelina Müller n°, 200 -

Ba�no Sete de Setembro.
Inf. 9953-2364, 387 - 2200
com Lilian.

-

Aluga-se - Sala comercial
na Doralício Garcia, 179,
medindo 125m2. Inf. 332-
5746:

Barbada - Vendo terreno

1.800m2 (30x60) com casa

"mista de 3 quartos, 2. ba
nheiros, sala, cozinha e ga
ragem. Rua Itajaí, n° 1637.
Livre de enchente. Preçoà
combinar. Inf. 332-0682
ou 99736175 com Walter.

Aluga-se - Kitinete no

Bairro Sete de Setembro.
Inf. 332-5563 com Sônia
ou Olivia.

Vendo - Terreno no centro,
exelente localização, livre
de enchente. Medindo
15x25m. Inf. 332-1311 ou

9124-1104

Para anunciar.

gratuitamente neste

espaço.
Ligue 332-1620.

Empregos

Ofereço-me para trabalhar
de motorista, carteira AB,
curso direção defensiva e

atendimento ao cliente.

Experiência de dois anos

na Lince. Informações
332-5421 com Sérgio.

Eletricista Autônomo, par
te elêtrica e Hidráulica. In

formações pelo fone 332-
7241 ou 91233847 com

Adilson.

Vende-se vídeo cassete novo

Panassonic, 5 cabeças, na

caixa. Inf. 9963·7756 com

Giovani.

Problemas com seu compu
tador? Fazemos manuten

ção, buscamos no local. In

formações 332-9467.

Vendo - Loja de Decoração
e Artesanato em funciona
mento. Excelente ponto com
todo estoque. Bela Vista.

Preço R$ 7 mil. Inf. 335-
0842.

Vendo - Equipamento para
Precisa-se - de Manicure sorveteria, máquina GGSA
com prática. Inf. 332-0417 semi nova, dois freezer e

----------
\ complementos. Inf. 332-

6293 com HugoDiversos

Vende-se - Violão marca

Tonante com capa e um

Skate completo. Inf. 332-
3837 com Jeferson.

Vendo - Freezer 220L hori
zontal da marca consul semi
novo. Inf. 332-9641. Finan
ciamento em 1 + 5 de R$
90,00 com cheque.

Vende-se- Duas mesas para
computador semi-nova. Inf.
332-9467 com Jaison,

Faço aplicações de transfers,
Inf.pelo fone 332-7129 com
Juliano ou Vilmar.

Vendo móveis para loja -

um armário grande, um bal
cão grande e uma vitrine

completa, tudo em marfim.
Inf. 397-0635 e 9992-5248

Vende-se ar condicionado
7.500 Consul, reverso, semi
novo. Preço a combinar. Inf.
9963-7756 com Giovani.

Vende-se uma centrifuga
nova Arno, na embalagem.
332-3134.

Classificados doMetas

Lavação Avenida - Fone

91222702.

Vendo - Balcão Caixa, va
lor R$ 150,00, Congelador
ártico 220L semi-novo, R$
300,00, Congelador Pros
docimo 320L, semi-novoR$
500,00.

Vendo - Skat completo, mar
ca PEW, valor R$ 60,00.
Vendo um violão da marca

Tonante valor R$ 100,00.
Inf. 332-3837 com Jefferson

Vende-se - 1.500 telhas Por
tuguesas Icor pinhãol
esmaltadas, embaladas. Inf.
99970268.

Vendo - Mesa para Tênis de
Mesa (Ping Pong) marca

Hobby nova, profissional
com rede e duas raquetes
oficial marca Suntlex. Pre

ço - R$ 500,00. Inf. 332-
5885 - 335-0889.

Vende-se - uma geladeira
biplex em excelente estado
de conservação cor - bran-

ca, marca white - westing
house 4.3 superluxo. Valor
R$ 390,00. Inf. 332-3124.

Vende-se - Traje completo
peão - bota n° 43. Inf. 332-
8321 com Raquel.

Adestramento Avançado
Método Schutz Hund
Obediência - Total Contro
le; Proteção - Pessoal e

Patromonial; Agility - Su

perar Obstáculos; Ras
treamento - Objetos e Pes

soas; Adestramento - Que
pode ser praticado por cri

anças, jovens e mulheres.
Anexo venda de filhotes de
várias raças. Pagamento 3
vezes. Fone: 9104-7690.

Vendo - Video Game -

Super nintendo semi-novo +
3 fitas. Inf. 99628673 com

Sandro. Valor 80,00.

Promoção de bate iras e

caiaques em fibras. Inf. 332-
3777.

Vende-se - Vídeo Cassete 4

cabeças em excelente esta

do de conservação.Preço R$
240,00 ou em condições.
Inf. 91241104.

Vende-se Cachorro (Fêmea)
da raça Pincher com 6 me

ses, vacinada. Preço R$
130,00. Inf. 332-5144 com

Márcia.

Vende-se - carretinha (de en
gate) térmica de fibra. Valor
a combinar. Inf.· 332-4472
ou 9104-4727 com Luciano.

Vende-se - Ferramentas

completas parajardinagem.
Ótimo estado de conserva

ção. Valor a combinar. Inf.
332-4472 ou 9104-4727
com Luciano.
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Metas

o esporte em alta
O piloto Jhonatan Batista, em

enquete realizada pelo site

www.cidadegaspar.com.brfoi eleito o

maior destaque gasparense do ano de

2001. Concorriam com o piloto, Pedro
Celso Zuchi Prefeito de Gaspar, Re
nato Grenuich piloto de, Jeep Cross,
Jacó Goedert Presidente da Câmara de
Vereadores de Gaspar, Patrícia Zuchi

judoca e Pedro Antônio Schmitt Vere
ador.

Jhonatan recebeu 42% dos votos,
em segundo ficou Renato Grenuich

com 19% e Pedro Celso Zuchi ficou
em terceiro lugar com 9% dos, votos.

. Isto provamais uma vez que o gran
de destaque gasparense, novame�te é

o esporte.

o sucesso de Edson

Para nós gasparenses, é motivo de

satisfação e orgulho a contratação de

Edson Borges pelo Santos Futebol Clu
be. Mas tudo isto veio de muita dedi

cação e treinamento. Edson é um guer
reiro, e provou que quando quer as

coisas vai atras, o atleta ralou muito

para chegar onde chegou.
Sucesso, estamos torcendo por

você!

JeepFest
O Jeep Club de Gaspar começa a

preparar a 4a JeepFest , um dos maio

res eventos do gênero do sul do país.
Com certeza toda a comunidade, ór
gãos públicos e iniciativa privadamais
uma vez estarão apoiando o evento,

que conta com a cobertura total de to
dos os órgãos de imprensa do municí-:

pto.
;.

Será uma semana de muitas

atrações, pois coincide com o aniver
sário da cidade.

Tudo certo

Depois de várias dificuldades en

frentadas, o Clube Atlético Tupi, con
seguiu acertas as contas com os cre

dores. Muito se deve a competência
dos diretores Mauri Reinert e Rosiel

Morello, além da boa vontade e com

preensão dos credores, que até o últi

mo momento contribufram com ô

Tupi.

ESPORTES
Renato Zimmermann

Depois de passar por sérias dificul
dades financeiras com o futebol

profissional, o Clube Atlético Tupi acer
tou as contas com os credores.

Com a participação no Campeonato
"

Estadual da Segunda Divisão de Profis

sionais, e sem um bom patrocinador o
clube acumulou uma dívida de

R$ 30.000,00 (Trinta mil reais) até o
final do ano, resultante de rescisão de
contrato de jogadores e comissão técni
ca além de outras despesas com aloja
mento e alimentação de atletas,

Para Mauri Tonson, presidente do
Clube que teve seu mandato encerrado

i no dia 31 de dezembro, o projeto do Tupi
na Segunda divisão foi válido, "Volta
mos ao futebol profissional,' isto é im

portante", quanto as dívidas, o presidente
considera normal dentro do que foi fei

to, segundo ele além de voltar ao fute-
. bol profissional foram feitas muitas
.

benfeitorias no Estádio Carlos Barbosa
Fontes.

Mauri está respondendo interinamen
te pelo clube e espera esta semana con

vocar o Conselho para elegerem uma

nova diretoria. ,

Mauri Reinert, diretor Financeiro do

Tupi, foi um dos grandes responsáveis
pelo acertos de contas com os credores.

"No final do ano fizemos uma rifa

para acertar as contas, aos poucos fomos
saudando asdívidas, o pouco que ficou
está sendo negociado", declara Mauri,
que segundo ele o Clube tem alguns ché-,
ques pré-dataçlos provenientes da com

pra da rifa.

Segundo o diretor, os credores con

tribuíram com o Tupi até no último mo

mento, "Alguns aceitaram receber' em
rifa, o que facilitou o acerto", garante
Mauri que as despesas de água, luz e al

gumas pendências junto a Federação
serão acertadas até o mês de março.

"Nosso mandato' terminou em de

zembro; mas nosso compromisso com o

clube vai até saldarmos as dívidas como
o futebol profissional", segundo a pre
visão do diretor até março todas as dívi

das estarão saldadas .

Como experiência de futebol profis
sional, Reinert considera positivo a fun

ção que exerceu junto a diretoria, mas
salienta a dificuldade de administrar um
clube sem dinheiro, "É como qualquer
empresa, sem dinheiro e com despesas
fica difícil administrar", o diretor esti-

15-A
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Mauri Reinert diretor fmanceiro do Tupi
ma que para se montar uma equipe com
boas chances para disputar a Segunda
Divisão, é necessário um patrocinador
que fique responsável pela folha de pa
gamento de jogadores e comissão técni

ca, que segundo o diretor, hoje seria em

torno de R$ 25.000, 00 (vinte e cinco

mil reais).

Gaspar prepara a 4a Jeepf'est
o Jeep Club de Gaspar iniciou os

preparativos para a 4a edição do

JeepFest.
Consagrada como uma das maiores

festas do calendário de eventos do mu

nicípio, a expectativa dos organizadores
é de um público superior a dez mil pes
soas.

A novidade para este ano é a volta
do evento para ,a Associação Canari
nhos.

Segundo os organizadores um acor

do entre Jeep Club de Gaspar e a Asso

ciação, foi possível a realização do even
to nas dependências do clube.

Para o público serãomontadas arqui
bancadas com capacidade para 5mil pes
soas e uma lona para 2.500 pessoas.

A organização está programando um
baile para o sábado a noite e um show
com uma banda para o encerramento no

domingo.
A 4a JeepFest será realizada nos dias
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Rá'dio Sentinela do Vale
na INTERNETwww.braznet.com.br/sentinela

Dicas de Sites Interessantes:

www.braznet.com.br/gaspar
www.bn.com.br/radios-antigos
www.an.com.br/anagoraI .

332-0783
332-1200

Jeep Fest volta para a Associação Canarinhos
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JS, 16 e 17 de março, e serão disputa
das as provas de Jeep Raid e Jeep Cross,
válidas pela primeira etapa da 3a Copa

jeep Raid e primeira etapa da 2a Copa
Catarinense de Jeep Cross, respectiva
mente.

i;:)"-··;:

Material Elétrico - Hidráulico -

Ferragens e Ferramentas.
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Tupi disputa Copa Internacional de Futebol
As equipesmirim e infantil do Clu

be Atlético Tupi viájam nesta

sexta-feira para Itaporanga, cidade do
interiorpaulista para disputar a 8a Copa
Internacional de Futebol.

As equipes retomaram de Flores da
Cunha (RG) na última sexta-feira onde
disputaram a 2a Copa Internacional de
Futebol.

Um -total de 104 equipes represen
tando vários estados brasileiros, além'
de equipes do Paraguai, Uruguai, Ar
gentina e Koréa disputaram aCopa que
reuniu 2800 atletas.

Na categoriamirim o Tupi ficou em
uma chave considerada muito forte

pelo técnico Celso Nicodemos, além
do Tupi , Cruzeiro(MG), Juven

tude(RG) e Paulistinha Koréa(SP) for
maram a chave.

A equipe gasparense perdeu o pri
meiro jogo para o Cruzeiro pelo pla
car de 3 a O, o segundo de 4 a O para o

Juventude e a terceira derrota foi para
o Paulistinha pelo placar de 5 a 1.

Para Celso Nicodemos, o resultado

ESPORTES
Renato Zimmermann

o Tupi poderá contar com Radamés e Edilson para os próximos compromissos
, foi o esperado, por ser uma equipe
nova, "É a primeira vez que a equipe
viaja e enfrentamos grandes equipes"

avalia o treinador.

Na categoria infantil a equipe do

Tupi formou chave com Cidade

Sertaneja(SP), C.T. Ferreira (SP) e

Montessarat (SP). Em terceiro na cha

ve, o elenco gasparense enfrentou o

Atlantico Sul de São Paulo nas oita
vas de final e foi derrotado pelo placar
de 3 aO.

Para o treinador o resultado ficou

um pouco abaixo do esperado, "A
equipe não rendeu o que tinha para ren

der, não apresentamos um bom fute

bol", avalia ao treinador.
O elenco passa a semana treinan

do, para na próxima sexta-feira viajar
para Itaporanga (SP), onde entre os

§ dias- 19 e 27 próximo disputam a 8a
'"

E Copa Internacional de Futebol.
i Para Celso Nicodemos, as cornpe
N tições servem para avaliar o trabalho
8
� além de dar oportunidade para os me
�

ninos de serem vistos por empresári-"
� os, "É � melhor oportunidade para um

garoto se dar bem, nestas competições
existem muitos olheiros de equipes

-

grandes", o treinador cita o caso de

Edson Borges um exemplo que foi
descoberto nesta competição.

Gasparense vai jogar no Santos
O Gasparense Edson Borges, re

velado nas escolinhas do Clube Atlé
tico Tupi, depois de passar dois anos

no Comercial de Ribeirão Preto(SP)
comemora sua contratação junto ao

Santos Futebol Clube.
Edson iniciou-no futebol, nas

escolinhas do Ferroviário E.C., mais
tarde foi para o Tupi, e, em 2000, em
uma das excursões da equipe pelo in
terior de São Paulo, chamou a aten

ção de empresários paulista.
Edson foi contratado pelo Comer
de Ribeirão Preto (SP) equipe que

defendeu até o final do ano passado.
Em um jogo válido pelo campeo

nato paulista juvenil, o zagueiro des

pertou a atenção da Empresa Fingel,
do empresário italiano Juan Fingel,
desde então o italiano passou a ser seu

novo empresário.
�

Edson esteve para acertar sua vin
da para o Atlético Paranaense, inclu
sive esteve treinando por duas sema

nas em Curitiba, mas acabou sendo
"-

negociado com o Santos.
De férias até

-

o final do mês, o

gasparense se apresenta na Vi la

e�M,lIate
Padaria e Confeitaria

Belmiro no dia 29 de janeiro para ini-
cio dos trabalhos.

'

Edson espera fazer urna boa apre- _

sentação no Santos e já pensa na

Seleção Brasileira Sub-17.
Em sua permanência na equipe

paulista, Edson estará sendo observa
- do por Sérgio Farias, treinador da equi
pe de juniores do Santos e técnico da

Seleção Brasileira Sub-17.

Edson Borges se apresenta ao

Santos no final do mês
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